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Sehr geehrte Frau Vorsitzende, sehr geehrte Damen und Herren, 

wenn wir als AfD-Fraktion heute diesen Antrag ablehnen, liegt das nicht an Ihrer 

Person, Herr Fleischmann. Im Gegenteil. Trotz unterschiedlicher politischer Ansichten 

schätzen wir Sie persönlich sehr. Sie sind uns gegenüber immer offen und fair gewesen 

und haben in den Ausschüssen und Gremien unsere Fragen immer sachorientiert und 

kompetent beantwortet. Wir haben auch den Eindruck, dass Sie Ihr Dezernat gut im 

Griff haben und fachlich der Richtige dort sind.  

Was wir aber nicht akzeptieren können, ist, dass der Kreistag erst mehr als 1 Jahr nach 

dem offiziellen Ablauf Ihrer Amtszeit um die Zustimmung zur Verlängerung gebeten 

wird. Das halten wir für eine Missachtung des Kreistages. Wir sind nicht bereit, im 

Nachhinein die stillschweigend vollzogene Verlängerung der Amtszeit zu legitimieren. 

Wir als AfD setzen uns prinzipiell dafür ein, dass die geltenden Regeln und Gesetze 

auch wirklich befolgt und umgesetzt werden. Deswegen ist es für uns unmöglich, 

diesem Antrag zuzustimmen, mit dem eine nicht korrekte Vorgehensweise nachträglich 

legitimiert werden soll. 


